

Las aventuras de los más pequeños en el edificio del Gore

Visitas guiadas de carácter patrimonial, han atraído a poco más de 200 estudiantes en el último año. Durante esta semana, fue un grupo de 60 niños y niñas del Colegio San Joaquín, de La Serena, los que tuvieron la oportunidad de recorrer las dependencias.



Las visitas se inician en el frontis del Gobierno Regional de Coquimbo, guiados por un funcionario de la Delegación Presidencial, quien les exhibe algunos detalles del edificio, como los salones y elementos patrimoniales.

Al recinto han venido colegios tales como la Escuela Básica Carlos Condell, de Caleta Hornos de La Higuera, del Instituto de Administración y Comercio Estado de Israel de Coquimbo, el Colegio Pierrot de La Serena, Colegio Río Grande de Carén en Monte Patria, alumnos y alumnas de la Universidad Central, entre otros establecimientos.